

Peligra la producción de alimentos: Sánchez (El Financiero 24/05/12)

Peligra la producción de alimentos: Sánchez (El Financiero 24/05/12) Héctor A. Chávez Maya Jueves, 24 de mayo de 2012 Piden agilizar la entrega de apoyos. A finales de 2012 México importará más de 50% de granos. Pérdidas de alrededor de 6 mil mdp en frijol, por la sequía, asegura. Ante la caída en la producción de algunos alimentos en el país, debido al mal tiempo, es urgente que el gobierno federal agilice la entrega del apoyo extraordinario por 15 mil millones de pesos a los productores agropecuarios afectados por el cambio climático. Gerardo Sánchez García, presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC), aseguró que la petición ya cuenta con el respaldo de los mandatarios de los estados dañados, quienes han alertado que la producción de víveres está en peligro debido a la falta de apoyo por parte de la administración federal. Entrevistado tras acudir a la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, donde pidió el respaldo de los legisladores para exhortar al presidente Felipe Calderón a liberar los recursos de ayuda a los productores, advirtió que de seguir por la ruta de las importaciones, a finales de 2012 México estará adquiriendo del exterior más de 50 por ciento de los alimentos que consume. Aseguró que las pérdidas causadas por la sequía y las heladas tempranas no coinciden con las cifras que maneja la Secretaría de Agricultura. Por ejemplo, en el caso del frijol se habla de una merma del orden de 50 por ciento, cuando la caída es superior a 70 por ciento y representa más de seis mil millones de pesos. En los dos ciclos agrícolas de 2011 sólo se obtuvieron cosechas por 400 mil toneladas, de un promedio anual esperado de un millón 100 mil, y las expectativas para el presente año dependerán de que llueva a tiempo. Se estima que alrededor de 2.6 millones de productores de 28 entidades federativas dependen de la producción de frijol, mientras que otros 500 mil normalmente cuentan con empleo en los procesos de envasado, distribución, transporte y comercialización del grano.